

Gemeinde Mainhausen, Montag, 8. April 2013

## Ostern im Wald



Für die Osterfeier unserer Panama- Kinder hatten wir uns dieses Jahr einen besonderen Ort ausgesucht. Gemeinsam mit einigen Eltern und Frau Waschbüsch vom Fachbereich Jugend und Soziales liefen wir zu „unserem“ Waldstück, in dem wir auch unsere Waldtage verbringen. Unterwegs versuchten wir mit Frühlingsliedern eben diesem aus seinem Versteck zu locken. Es ist uns leider nicht ganz gelungen, aber wenigstens der Osterhase ließ die Kinder nicht im Stich.

Überall waren „Osternester“ für sie versteckt. Mit Eifer machten sich alle auf die Suche. Zum Schluß gab es für groß und klein noch eine Ostergeschichte und dann machten wir uns wieder auf den Weg nach „Panama“.

Es war zwar ein wenig frisch, aber das hat niemanden etwas ausgemacht. Es war eine schöne Osterfeier.{images2}